

Lampiran Wawancara

1. Dalam satu bulan Majalah Men's Obsession terbit berapa kali ?

Majalah Men's Obsession Terbit secara berkala mas, yaitu hanya satu bulan sekali, berbeda dengan majalah yang lain. Kebanyakan majalah terbit dalam satu minggu sekali dan ada juga yang terbit dalam dua minggu sekali.

2. Apa saja rubrik majalah Men's Obsession ?

Rubrik kita cukup banyak mas, dimana rubrik itu sendiri membuat daya tarik kepada pembaca. Diantaranya *Men's Fashion, Men's Stuff, Fit & Health, Launching Event, She's, Cars & Vehicles, The Story, Mo's Top List, Cover Story, Art & Performance, Rest & Relax, Movie & Music, Special Event, Interlude, Travel & Leisure, Rendezvous.*

3. Kenapa Majalah Men's Obsession selalu menghadirkan tokoh politik untuk cover majalah ?

Alasan pertama adalah tokoh politik menjadi daya tarik sendiri untuk kalangan pembaca kita yang kebanyakan dari kalangan menengah atas. Target pembaca kita dari golongan menengah keatas yaitu A+, pembaca kita kebanyakan kaum profesional, kalangan wanita karir maupun kaum mapan. Tentu saja mereka ingin membaca majalah yang dianggapnya menginspirasi.

4. Kenapa pada edisi ke-9 majalah Men's Obsession mengangkat Muhammad Hatta Ali sebagai cover ?

Dengan terpilihnya beliau sebagai Ketua Mahkamah Agung menjadi daya tarik untuk pembaca dan menurut kami beliau mempunyai nilai berita yang cukup tinggi hingga dijadikan cover majalah Men's Obsession edisi ke-9.

5. Apa makna yang terdapat pada sosok Muhammad Hatta Ali dengan mimik wajah tanpa senyum ?

Eskpresi yang tanpa senyum tersebut, menggambarkan sosok beliau yang beribawa, tegas, dan serius, beliau mempunyai karakter seorang pemimpin yang berkharismatik dan bersahaja. Dengan ekspresi tersebut sosok Muhammad Hatta Ali juga menggambarkan kekuasaannya yang berhubungan dengan jabatannya sebagai ketua Mahkamah Agung (MA).

6. Apa makna dari pakaian batik yang dikenakan oleh sosok Muhammad Hatta Ali ?

Baju batik menggambarkan kebiasaan dari sosok Muhammad Hatta Ali. Baju batik juga menggambarkan budaya masyarakat jawa, karena batik mulai diperkenalkan kepada publik oleh masyarakat kraton jawa. Motif pada batik yang dikenakan oleh Muhammad Hatta Ali menggambarkan alam, karena terdapat bunga, daun, dan ranting.

7. Makna apa yang ingin disampaikan oleh Muhammad Hatta Ali dengan gesture memasukan tangan kedalam saku celana ?

Bapak Muhammad Hatta Ali spontanitas aja sih mas untuk itu, menurut saya dapat menggambarkan kekuasaan, menegaskan bahwa sosok tersebut

lebih berkuasa dan beliau disegani oleh pejabat atau kalangan birokrat, karena menjabat sebagai Ketua Mahkamah Agung (MA).

8. Pada foto terdapat lukisan kuda, makna lukisan kuda itu apa ?

lukisan kuda pada foto cover majalah Men's Obsession sebagai pemanis ruangan, dan foto tidak terlihat kosong. lukisan biasa digunakan untuk menciptakan suasana yang indah dalam ruangan. Dalam feng shui cina kuda melambangkan semangat, loyalitas, keberanian, energik. Lukisan kuda juga melambangkan karir dan mantap, dari lambang tersebut menggambarkan sosok Muhammad Hatta Ali yang menjabat sebagai Ketua Mahkamah Agung (MA).

9. Pada foto juga terlihat penampakan bunga, apa makna dari bunga tersebut yang berada dalam foto ?

bunga menggambarkan makna cinta, kecantikan, penghormatan, keharmonisan, kelembutan, dan kesucian. Bunga dalam foto juga memperindah dan mempercantik sebuah foto, agar foto tidak terlihat kosong terkadang bunga diterapkan dalam tata ruang foto.

10. Bagaimana untuk unsur warna, pencahayaan, sudut pengambilan gambar yang terdapat pada foto cover edisi ke-9 ?

Pada foto terdapat warna yang dominan pada background seperti warna: coklat, hitam dan putih. Teknik pencahayaan dengan satu lampu yang berada di sisi sebelah kiri sosok Muhammad Hatta Ali. Pengambilan gambar menggunakan teknik medium shoot (menggambarkan sosok Muhammad Hatta Ali dari bagian pinggang hingga kepala). Pada

pencahayaannya foto berkonsep strobys (teknik lighting memakai rembrant satu lampu). Posisi lampu berada di sebelah kiri fotografer atau di sebelah kanan dari objek (Muhammad Hatta Ali). Di sini fotografer ingin menggambarkan sosok Muhammad Hatta Ali yang beribawa dan berkharismatik dengan cahaya yang tidak begitu terang atau menyorot langsung ke objek. Pengambilan gambar medium shoot membuat sosok Muhammad Hatta Ali tidak terlihat secara keseluruhan. Medium shoot hanya mengambil gambar dari bagian pinggang objek hingga kepala. Dengan pose yang sudah disesuaikan tersebut menggambarkan sosok Muhammad Hatta Ali yang beribawa, kharismatik, dan bersahaja. Begitu juga beliau sangat disegani di kalangan pejabat atau kalangan birokrat, karena beliau menjabat sebagai Ketua Mahkamah Agung (MA).